

# La course à l'emploi



## C'est quoi ?

C'est un évènement collectif et solidaire dont le but est de ramener le maximum de propositions d'emplois ou de stages. En fin de journée, toutes les annonces sont mises en commun et accessible à tous les participants



## C'est pour qui ?

Pour les chercheur d'emploi qui souhaitent découvrir une nouvelle façon de rechercher un emploi : Aller à la rencontre des entreprises pour connaître et faire connaître leurs besoins en ressources humaines.



## C'est quand ?

Le jeudi 18 octobre 2018 de 7h00 à 14h00



## C'est où ?

Point de départ sous le chapiteau de la Présidence de la Polynésie française vers toutes les zones commerciales ou industrielles de Tahiti



## Comment ?

Par groupe de quatre, deux cent participants iront à la rencontre directe des entreprises de zones géographiques définies.



## Pourquoi ?

Cette action doit permettre de révéler les « emplois cachés ». On constate que les employeurs recherchent leurs collaborateurs dans un premier temps via leur réseau. Ils publient les offres d'emploi sur le SEFI ou la presse en dernier recours, alors que ce sont les moyens utilisés en premier par les demandeurs d'emploi. On voit ainsi qu'ils n'ont accès qu'à environ 20% des offres d'emploi.